



Junio 19, 2018

***Lo anunció el gobernador Omar Gutiérrez, tras recibir en Casa de Gobierno al presidente de Chevron para África y América Latina, Clay Neff, junto a directivos de la compañía.***

Tras la reunión que el gobernador Omar Gutiérrez mantuvo esta mañana en su despacho con el presidente de Chevron para África y América Latina, Exploración y Producción, Clay Neff y ejecutivos de la empresa, el mandatario anunció que en octubre la petrolera multinacional comenzará el desarrollo no convencional en El Trapial.

“A partir del 1º de octubre Chevron pone primera en la concesión hidrocarburífera de El Trapial, donde empieza a desarrollar el primer pozo de petróleo no convencional en Rincón de los Sauces. Así que Chevron que hasta aquí tiene el desarrollo de gas no convencional en Loma Campana, en forma conjunta con YPF, ahora también empieza a desarrollar el petróleo no convencional en una zona en la cual ha habido disminución de inversión, de producción y de trabajo. Empezamos a reactivar la zona de Rincón de los Sauces con el petróleo no convencional de la mano de Chevron”, precisó.

Respecto de la importancia de este evento, expresó: “Lo buscamos y gestionamos durante dos años y medio. Es una reparación histórica, geológica, hidrocarburífera para el norte neuquino y para Rincón de los Sauces”. Dijo que a partir de este desarrollo no convencional la localidad se suma a Vaca Muerta.

Al encuentro -que tuvo lugar en el despacho del gobernador, asistieron el director ejecutivo para Latinoamérica, Geoff Strong, el country manager, Chris Stevens, y el gerente de Asuntos Públicos, Gubernamentales y Regulatorios Chevron Argentina, Dante Ramos.

Neff asumió su cargo con sede en Houton, Texas, en enero del año pasado. En abril de este año, Chevron anunció una inversión de 200 millones de dólares en 8 pozos no convencionales en El Trapial, utilizando la experiencia adquirida en Loma Campana, donde es socia de YPF.

Chevron ha sido el primer gran jugador para el desarrollo no convencional junto a YPF en Loma Campana donde se llevan invertidos miles de millones dólares.

Neff comenzó su carrera como ingeniero de perforación en la unidad de negocio Golfo de México de Chevron en Lafayette, Louisiana, en 1985. En 2000, fue nombrado gerente del área

Midstream en Chevron América del Norte Exploración y Producción y asumió el mismo cargo luego de la fusión entre Chevron-Texaco en 2001. Luego lideró el equipo que formó la organización Chevron Márketing y Comerico de gas natural en 2003.

En 2009 se incorporó a la unidad de negocio estratégica en el Sur de África (SASBU) como gerente de Operaciones de Producción, donde estuvo a cargo de las operaciones de producción de la compañía en aguas someras y profundas, mantenimiento, descarga marítima y en terminales en Malongo. Luego, en 2011, fue nombrado gerente general de Desarrollo de Activos para SASBU en Luanda. En julio de 2014, fue designado director general de la unidad de negocio Nigeria/África Central, ubicada en Lagos, Nigeria.

*Neuquén Informa*